



McMasterville hisse le drapeau arc-enciel dans le cadre de la Journée internationale contre l'homophobie

McMasterville, le lundi 9 mai 2016 - Dans le cadre de la Journée internationale contre l'homophobie qui aura lieu le 17 mai prochain, la municipalité de McMasterville déploiera le drapeau arc-en-ciel, symbole international des communautés lesbiennes, gaies, bisexuelles et transidentitaires. Ainsi, du 10 au 17 mai, le drapeau sera hissé devant l'hôtel de ville en appui à la lutte contre la discrimination, les préjugés et les stéréotypes dont ces personnes sont souvent la cible.

Cette demande relève d'une initiative d'un regroupement d'organismes communautaires locaux : « Lorsque nous avons été approchés via la Municipalité régionale de comté de la Vallée-du-Richelieu (MRCVR), le conseil municipal de McMasterville a accepté de hisser le drapeau arc-en-ciel. Le message que nous souhaitons véhiculer est de respecter chaque humain, et ce, peu importe ses différences. » mentionne Gilles Plante, maire de la municipalité de McMasterville et préfet de la MRCVR.

Cette année, le thème de la campagne est *L'homophobie affecte tous les âges*.

Pour plus d'information au sujet de la campagne : <http://www.homophobie.org>

– 30 –

Source : Direction générale/Communications
Municipalité de McMasterville
Téléphone : 450 467-3580
Courriel : hoteldeville@municipalitemcmasterville.qc.ca
Site Internet : www.mcmasterville.ca